

La biblioteca de Llodio se convierte en sala de estudio hasta el 26 de junio

M. P./LLODIO

Las puertas de la biblioteca municipal de Llodio volverán a estar abiertas durante los fines de semana del mes de junio para atender la demanda de los estudiantes que durante estas fechas tienen que enfrentarse a los exámenes finales en la universidad. La experiencia, iniciada con gran éxito en 2004, se repite desde entonces en los meses de enero y junio para atender una demanda que realizaron los propios usuarios.

Hasta el próximo 26 de junio, la biblioteca mantendrá su horario habitual los días laborables. Pero los fines de semana se abrirá de forma extraordinaria entre las cuatro y las ocho de la tarde los sábados y los domingos de nueve a una del mediodía y de cuatro a ocho de la tarde. En esos periodos la sala sólo se utiliza como local de estudios y no se puede acceder a los servicios habituales en lo que se refiere a préstamos de libros ni tampoco a la realización de fotocopias.

Alternativas

Las condiciones de estudio que ofrece la biblioteca empujaban a muchos jóvenes a utilizar las instalaciones para este fin en lugar de sus propios domicilios. La necesidad de una sala de este tipo se había planteado en más de una ocasión en Llodio.

Desde hace más de una década se barajaba en el Ayuntamiento la posibilidad de crear un espacio dedicado de forma exclusiva al estudio en lo que fueron las antiguas dependencias del ambulatorio en la calle Viña Vieja, aunque también se planteó la remodelación del viejo Ayuntamiento para este fin. El proyecto contaría con el respaldo de gran número de usuarios, ya que la biblioteca actual, situada en la calle Lamuza, se seguiría destinando a sala de lectura en exclusiva y como depósito de libros para su préstamo.